



LA LETTRE HEBDO

On fait la foire

Ardenne Métropole est partenaire de la Foire de Sedan, 85^e du nom, qui va animer la seconde [ville](#) des Ardennes du 8 au 12 septembre. Le format de votre Lettre hebdo ne permet pas de détailler les multiples animations proposées, mais sachez que l'agglomération y tiendra sa place : les animateurs de la prévention seront présents à bord de leur Tri'mobile pour sensibiliser les milliers de visiteurs à la réduction et au tri des déchets. Autre rendez-vous sedanais, ce samedi, le 150^e anniversaire de la naissance de Georges Delaw, avec à la médiathèque qui porte son nom un salon des peintres de 13 h 30 à 18 h, à partir de 15 h un atelier familial autour du dessin (entrée gratuite) ainsi qu'un circuit découverte "Sur les pas de Georges Delaw". Pour plus d'infos, appelez le 03 24 29 26 48 ou [cliquez ici](#).

Contact : patrice.thomas@ardenne-metropole.fr

Bienvenue !

Le fait de tout mettre en œuvre pour favoriser la possibilité d'entreprendre sur notre territoire des études supérieures fait partie des missions d'Ardenne Métropole. Cela s'est traduit par la création du Campus Sup Ardenne, inauguré il y a tout juste deux ans, et depuis par l'accroissement constant de l'offre de formations et du nombre d'étudiants. Mais au-delà des seules possibilités d'études, cet effort doit également passer par un environnement propice à la venue desdits étudiants. C'était l'un des buts de la journée d'accueil et d'information qui s'est tenue [hier](#) sur le parvis de la maison du campus. Dans le même ordre d'idée, l'agglomération va s'associer à la "Rentrée des étudiants", proposée le 30 septembre par la Ville de Charleville-Mézières. Tous les renseignements [en un clic ici](#).

Contact : sebastien.elie@mairie-charlevillemezieres.fr

Face B... D

Vous le savez, contrainte d'annuler cette année encore son Cabaret vert, l'équipe de Flap a choisi de "décliner l'ADN" du célèbre écofestival en proposant tout au long de ce mois de septembre un lieu alternatif à la Macérienne, cette friche industrielle qu'Ardenne Métropole s'emploie à reconquérir. Après la musique le week-end dernier, c'est [au tour de la BD](#) de se retrouver en haut de l'affiche durant 3 jours, soit jusqu'à dimanche. Là encore, pour un programme détaillé, n'hésitez pas à [cliquer ici](#). Juste pour vous mettre l'eau à la bulle, sachez que 60 (!) auteurs sont invités pour des dédicaces, expositions, concerts dessinés, tables rondes... La médiathèque Voyelles participe à ce week-end avec une expo sur les célèbres Mythics et une rencontre avec leurs auteurs samedi à 10 h 30.

Contact : alexandre.leducq@ardenne-metropole.fr

101

Non, nous n'allons pas vous parler ici de dalmatiens, mais de la 101^e édition de la célèbre course sur route reliant Sedan et Charleville-Mézières, prévue le dimanche 3 octobre : départ à 13 h pour 23,6 km d'efforts avec, au bout des souffrances, la joie et la fierté légitime de l'avoir fait. À cette occasion, une équipe portant simultanément les couleurs de la Ville de Charleville-Mézières, de son CCAS et d'Ardenne Métropole est en cours de constitution. Nul besoin d'être licencié pour participer, il suffit [pour vous inscrire](#) de présenter un certificat médical comportant impérativement la mention de "non contre-indication à la pratique de la course à pied en compétition" et datant de moins d'un an au jour de la course. Alors haut les cœurs, [on croit encore et toujours en vous !](#)

Contact : jean-marc.rosigni@ardenne-metropole.fr